

Barreiros tendrá junto al mar un hotel de diseño con restaurante estilo «bistrôt»

La apertura del Solarena, cerca de la playa de Fontela, está prevista para Semana Santa

MARÍA CUADRADO

BARREIROS / LA VOZ

Cuando Javier y Ariadna decidieron dar el paso tenían claro qué tipo de hotel querían crear y qué tipo de servicios ofrecer a sus futuros clientes. Tras varios años buscando el lugar ideal y después de meses estudiando y revisando diseños, el Hotel Bistrôt Solarena está en obras con el objetivo de abrir en la Semana Santa del 2021. Próximo a la playa de Fontela y ubicado en Benquerencia, en una zona de tradición de veraneo, el Solarena es el proyecto de futuro de Ariadna Rojas y de Javier Hernández, que gestionan desde hace ocho años el Hotel Balcón de San Bartolo, también en Barreiros.

Tenían claro que querían realizar su inversión en este ayuntamiento de la costa lucense y les gustaba especialmente la zona donde finalmente se levanta el Solarena, un hotel que tendrá doce habitaciones, sala de reuniones, terraza, jardín y café-restaurant, estos dos últimos para huéspedes y abiertos al público. Además de la sala social, el sótano acogerá baños, sala de máquinas, lavandería y otros servicios. En la planta baja irán la recepción, los servicios de restauración y seis habitaciones con acceso a jardín privado y, en la primera planta, se construyen otras seis habitaciones, todas con balcón.

«Todo el diseño ha sido cuidado hasta el último detalle», explican los promotores y propietarios Javier Hernández y Ariadna Rojas, que recuerdan que fue en 2014 cuando comenzaron a buscar el terreno ideal. Concluidas las gestiones y los trámites, la obra del futuro complejo hostelero comenzó a mediados de abril, también tras un ligero retraso debido al covid-19. «Será un hotel de diseño con un restaurante de concepto *bistrôt*, donde el



Maqueta del nuevo hotel que se edifica en el municipio de Barreiros, junto a la playa de Fontela.



El edificio del complejo hostelero está en construcción.

cliente podrá disfrutar cada día de una cocina con platos clásicos y productos frescos y locales». Con esta referencia a la tradición y a la gastronomía francesa, Javier le hace un guiño a sus orígenes y a la profesión hostelera que desarrolla desde hace un cuarto de siglo y que heredó de sus padres. Aunque él nació en París, su madre es natural de Barreiros, lugar al que él retornó hace doce años y donde decidió levantar su proyecto de futuro y en familia. Tanto Javier como Ariadna reconocen que «en los últimos cinco años hemos constatado un incremento de visitantes en Barreiros. Además del reclamo de sus playas para disfrutar de este concello durante el verano, observamos que cada vez

más gente elige este destino en otras épocas del año para descansar, para disfrutar del paisaje, para hacer deportes de montaña, para caminar... Nuestra idea es tener un hotel abierto todo el año y ofrecer un trato cordial y cercano al cliente. El Solarena va a ser un hotel de playa sin ser un hotel de playa. Es un hotel junto al mar al que no solo acudir en temporada de playa. Es un hotel pensado para que el cliente se sienta como en su casa, en cualquier época del año». El hostelero cree en el potencial turístico de Barreiros y confía en las posibilidades del próximo año, reforzadas con el Xacobeo a la vista.

La empresa Método Crea se ocupa del proyecto de arquitectura, del interiorismo, de la

«En los últimos años cada vez más gente viene a Barreiros y no solo en temporada de playa, sino a descansar, a caminar, a hacer deporte»

Javier Hernández Castrillón

Hostelero y propietario del nuevo hotel

construcción y del equipamiento. Tanto el hostelero como el responsable de la empresa, Jorge Martínez, confiesan que ha habido mucha implicación y han compartido horas para consensuar, perfilar y definir ideas.

Para ambas partes es su primer proyecto, «por eso nos ilusiona especialmente, es un reto. Le hemos dedicado mucho tiempo porque la idea era hacer el traje a medida que querían Javier y su familia», indica Martínez. Buscaban un diseño diferente, un edificio funcional, pero a la vez jugar con las líneas y formas, cuidando la construcción y el interiorismo, y que visualmente fuera atractivo para captar la atención del cliente también en soportes digitales.

CARTA ABERTA

Ciclos para o IES Val do Ouro

Procedo a explicar un pouco o acordo para a solicitude de ciclos formativos no IES Alfoz-Valadouro.

Tras varios meses de traballo e reunións cos gobernos municipais, Anpas e veciñanza, solicitáronse os seguintes ciclos:

1. Ciclo Superior de Prevención de Riscos Profesionais.
2. Ciclo Básico de Mantemento de Vivendas.
3. Ciclo Medio de Instalacións Frigoríficas e Climatización.
4. Ciclo Superior de Mantemento de Instalacións Térmicas e de Fluidos.

Os principais criterios tidos en conta para esta proposta son: a) Non existe oferta nos IES da bisbarra da Mariña e/ou na provincia de Lugo. b) Os titulados/as teñen unha gran demanda no mercado laboral c) Existencia de empresas na zona que permitirían: FP Dual, realización da FCT, futuro emprego. É importante ademais lembrar que o IES Alfoz-Valadouro é o único instituto da Mariña que só oferta Educación Secundaria Obrigatoria. A implantación de Bacharelato é certo que a día de hoxe é inviable, xa que non hai alumnado suficiente e ademais perjudicaría aos institutos de Foz, Burela e Mondoñedo que reciben alumnado do Val. Porén, a implantación destes ciclos sería positiva non só para o Val, senón para toda a Mariña. Destacar tamén que isto, insisto, é só unha proposta e estamos abertos a estudar todas as posibilidades que a Consellería de Educación, Universidade e Formación Profesional da Xunta de Galicia poña sobre a mesa.

Estou moi orgulloso de todo o traballo realizado e moi orgulloso de poder aportar un pouco ao benestar destes 3.679 habitantes que formamos o Val do Ouro.

Abierto en Ferreira el plazo para pedir ayudas por ERTes y para pagar la luz

O VALADOURO / LA VOZ

El Concello de O Valadouro tiene abierto el plazo para solicitar las diferentes ayudas aprobadas por la Administración local para afrontar la crisis del covid-19. El Concello contempla las *Activas Valadouro*, que son ayudas destinadas a autónomos, pymes y trabajadores por cuenta ajena

afectados por ERTes. El plazo para pedir las está abierto hasta el 8 de julio. «A contía destinada a atender ás liñas destas subvencións ascende a un importe total de 48.000 euros do vixente orzamento municipal», indican desde el Concello.

También contempla el Ayuntamiento ayudas para pagar la

factura del suministro eléctrico. «Haberá dous prazos para facer as solicitudes, o primeiro ata o 1 de setembro e un segundo ata o 10 de decembro», explican desde el Ayuntamiento, que también ha lanzado las subvenciones a asociaciones de vecinos del municipio. El plazo para solicitarlas concluirá el 10 de julio.

A Xunta limpa en Oural o treito urbano do río Xanceda

OURL / LA VOZ

A Consellería de Infraestruturas e Mobilidade, a través de Augas de Galicia, realiza traballos de conservación e de limpeza no treito interurbano do río de Xanceda, en Oural. «Estas tarefas estanse a desenvolver nun tramo de noventa metros de lonxitude que coincide co percorrido polo lugar da Anxeriz, na parroquia de Xer-

diz (Santa María). As principais tarefas consisten na retirada de árbores e de madeira morta na canle do río. Estas accións enmárcanse no programa de mantemento, conservación e melloira que realiza Augas de Galicia no dominio público hidráulico das bacías de Galicia-Costa, no ámbito territorial da zona Galicia-norte», explican desde la consellería.